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Zusammenfassung

        
In einer einfachen prospektiven Studie wurden mit dem Neodym-YAG-Laser Nachstardiszissionen an 54 Augen (51 Patienten) vorgenommen. Die Vorbehandlung erfolgte mit Prostaglandin-Hemmsubstanzen, die Nachbehandlung mit lokaler Kortikosteroid- und Betablocker-Therapie in niedriger Dosierung sowie mit Carboanhydrasehemmern allgemein. Es wurden die Veränderungen der zentralen Sehschärfe und das Verhalten des Augeninnendruckes unter Berücksichtigung der eingestrahlten Gesamtenergie ausgewertet. Zwischen der eingestrahlten Energie und dem postoperativen Augeninnendruck -verhalten bestand keine signifikante Korrelation. Die klinische Bedeutung der Ergebnisse wird diskutiert.


      
        
Summary

        
In a prospective clinical study 54 postcataract membrane dissections (51 patients) were performed using a Q-switch Nd-YAG laser. Under standardized conditions all patients were pretreated with prostaglandin inhibitors and received topical steroids and beta-blockers in low concentrations, as well as carbonic anhydrase inhibitors orally. The changes in visual acuity and the response of IOP to total energy input were analyzed. There was no statistically significant correlation between postoperative rise in IOP and total energy input. The clinical relevance of the results is discussed.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        

      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 54.242.37.42
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  